

27 09 21

Taller

1. Consultar que es La Haya, fecha de creación y su principal objetivo
2. Consultar cual fue la decisión tomada por La Haya en el año 2012 frente al conflicto de Nicaragua y Colombia
3. Por qué considera necesario la existencia de una institución como la Haya para este tipo de conflictos?
4. Por qué se podría llegar a dar una guerra o conflicto más serio entre los estados de Nicaragua y Colombia?

Solución

1. Esta encargada de decidir las controversias jurídicas entre estados, también emite opiniones consultivas sobre cuestiones que pueden someterle órganos o instituciones especializadas de la ONU.

Fue establecida en 1945 en La Haya. Supuso el comienzo de una tercera fase en la historia moderna del arbitraje internacional.

2. El fallo de la corte de La Haya en 2012 sobre el litigio entre Colombia y Nicaragua fue una sentencia emitida por la corte internacional de justicia el 29 de noviembre de 2012.

3. Es importante debido a que es el organismo que cumple con la función de buscar una pacífica y pronta solución ante determinados conflictos que se puedan dar entre Naciones.

4. Se podrían generar conflictos entre estas 2 naciones por la soberanía de algunas islas y la delimitación marítima entre ambos países en el mar Caribe Occidental.